



Celebrando el Bicentenario

- La Vicepresidenta Ejecutiva de la institución, Ximena Ossandón, destacó que este es un esfuerzo importante para “llevar las celebraciones del Bicentenario de Chile a cada región”.

Como parte de las celebraciones del Bicentenario y de los 40 años de la institución, la Junta Nacional de Junta Infantiles está presentando una gira musical con el destacado grupo Mazapán, el que se presentará en Rancagua el próximo martes 12 de octubre en el Gimnasio Hermógenes Lizana a partir de las 10:30 horas. El recital está pensado especialmente para niños y niñas pertenecientes a los jardines de la JUNJI. Este evento es parte de un itinerario que contempla 18 presentaciones a lo largo del país.

Al anunciar estas celebraciones la Vicepresidenta Ejecutiva de JUNJI, Ximena Ossandón, comunicó que se trata de un recorrido del emblemático grupo de música infantil, por todas las regiones de Chile, realizando conciertos matinales que comenzaron el 27 de septiembre en Concepción y se extenderán hasta el 22 de octubre. El objetivo es llevar a cada comunidad educativa JUNJI del país la celebración de los 200 años de vida independiente de nuestra República, que coinciden con los 40 años que la institución cumplió este 2010.

Ossandón aseguró que con la Gira Bicentenario Mazapán, “pretendemos rescatar un patrimonio cultural que ha traspasado generaciones y que transmite importantes valores en la formación de una persona”. Agregó que “hemos hecho un esfuerzo importante para llevar las celebraciones del Bicentenario de Chile a cada región, porque tenemos la firme convicción de que toda nuestra comunidad educativa, se merece las mismas oportunidades sin importar el lugar donde viva ni ninguna otra consideración”.

Michelle Salazar, una de las fundadoras del grupo, comentó que han ideado un espectáculo pensado en los niños más pequeños, con canciones sencillas y una muestra escénica que tiene como locación el circo. “Para nosotros es un honor y un privilegio que JUNJI nos haya pedido hacer ésta gira, a lo largo del país, para poder cantarle a los niños. Obviamente, en este show no puede faltar la Cuncuna Amarilla y otras sorpresas”, expresó Salazar.

Mazapán y su influencia en la música infantil

El conjunto se formó en 1980, cuando siete estudiantes de diversas disciplinas musicales se interesaron en formar un grupo musical para entretener al público infantil de aquel momento. El grupo se ha mantenido activo sin pausas hasta la fecha. Fue la cuna de la carrera como solista de la cantante Cecilia Echeñique y tiene inscrito en la memoria colectiva de generaciones el

JUNJI presenta a consagrado grupo Mazapán el 12 de octubre en Rancagua

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 05 de Octubre de 2010 19:12 -

recuerdo de canciones inconfundibles como "La vaquita loca" y "Una cuncuna amarilla", entre muchas otras; además de los programas de televisión que marcaron la niñez de más de una generación, libros de música y el contacto directo con el público en los recitales que a la fecha se agolpan de grandes y chicos que asisten gustosos a escuchar y a jugar en ellos.

El grupo lo forman seis mujeres. Ellas son Cecilia Alamos, Victoria Carvallo, María de la Luz Corcuera (Lulú), Cecilia Echenique, Carmen Lavanchy, Verónica Prieto y Michelle Salazar. Todas son madres. Junto al trabajo en Mazapán han desarrollado una extensa labor docente en colegios, jardines infantiles, universidades y en diferentes establecimientos educacionales.